

# BROADCAST

## Semarak Musik di Susumuk: Harmoni Kebahagiaan Bersama TNI HABEMA

Jurnalis Agung - [PAPUA.BROADCAST.CO.ID](http://PAPUA.BROADCAST.CO.ID)

Dec 8, 2024 - 06:36



PAPUA- Menjadi hari penuh keceriaan di Kampung Susumuk, Distrik Aifat, Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya. Dalam upaya menciptakan kedekatan dengan masyarakat melalui Komunikasi Sosial (Komsos), Satuan Tugas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad menggagas lomba musik yang melibatkan anak-anak SD dan SMP setempat.

Kegiatan ini berlangsung di sela tugas pengamanan wilayah yang dilaksanakan Satgas Yonif 501 Kostrad, dipimpin oleh Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto. Selain menjaga stabilitas keamanan, para prajurit TNI memanfaatkan momen ini untuk mendorong kreativitas anak-anak dan mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Dalam suasana penuh semangat, anak-anak Susumuk menunjukkan bakat terbaik mereka di lomba musik tersebut. Keceriaan tampak jelas, baik di wajah para peserta maupun masyarakat yang hadir mendukung. Salah satu peserta, Leo Tabuni, mengungkapkan rasa syukur dan kegembiraannya, "Terima kasih Komandan 501. Kami senang bisa menunjukkan bakat kami di lomba ini. Tuhan memberkati."

Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad menegaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya membangun komunikasi sosial yang inklusif, selaras dengan misi TNI di wilayah Papua. "Kegiatan seperti ini membantu kami memahami masyarakat lebih baik sekaligus mendukung pengembangan potensi anak-anak di wilayah ini," ujar Letkol Yakhya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan tersebut. "Inisiatif Satgas Yonif 501 Kostrad menggagas lomba musik adalah langkah konkret dalam pelaksanaan tugas Komunikasi Sosial TNI. Ini mencerminkan sinergi antara TNI dan masyarakat sebagai bagian dari percepatan pembangunan di Papua," katanya.

Semarak lomba musik ini tidak hanya menciptakan keceriaan, tetapi juga membangun harapan bahwa melalui harmoni antara TNI dan masyarakat, Papua dapat terus bergerak menuju masa depan yang lebih sejahtera dan damai.

**Autentikasi:**

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho